

# RILIS NASIONAL

## Sekjen Lantik Pejabat Administrator dan Pejabat Pengawas pada Satker Pusat dan UPT Lingkup KLHK

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.RILISNASIONAL.COM](http://MAKASSAR.RILISNASIONAL.COM)

Nov 1, 2022 - 20:47



MAKASSAR- Sekretaris Jenderal Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) Bambang Hendroyono, mewakili Menteri LHK Siti Nurbaya melantik para Pejabat Administrator (Eselon III) dan Pejabat Pengawas (Eselon IV) pada Satuan Kerja Pusat dan UPT Lingkup Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan yang tersebar di seluruh wilayah Indonesia ini dilaksanakan secara

hybrid (daring dan luring) bertempat di Gedung Manggala Wanabakti, Ruang Auditorium DR. Soedjarwo Jalan Gatot Subroto, Jakarta pada Senin (31/10/2022).

Usai melantik, Sekjen KLHK Bambang Hendroyono mengucapkan selamat kepada para pejabat yang dilantik.

"Saya ucapkan selamat dan selamat bekerja, dan selalu memegang teguh sumpah/janji yang saudara ucapkan. Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa membimbing dan melindungi langkah-langkah kita dalam menjalankan tugas untuk memajukan bangsa Indonesia," pungkas Bambang Hendroyono

Dikesempatan yang sama, Satker UPT LHK Sul-Sel turut mengikuti Pelantikan Pejabat Administrator dan Pejabat Pengawas lingkup Kementerian LHK melalui saluran virtual zoom meeting dari Kantor Pusat Pengendalian Pembangunan Ekoregion Sulawesi dan Maluku, Sekertariat Jenderal KLHK, selaku Korwil UPT Satker LHK Sulawesi Selatan, Jalan Perintis Kemerdekaan Km. 17 Makassar. Senin (31/10/2022).

Berikut pejabat yang dilantik dan diambil sumpahnya oleh Sekertaris Jenderal KLHK Dr. Ir. Bambang Hendroyono, M.M, antara lain, Muhammad Arif Muhammadiyah (Balai Pelatihan LHK Makassar), Muhamad Amin, S.H., M.H, (sebagai Kasubag TU Balai Gakum LHK Sulawesi) dan Imam Febriansyah (sebagai Kasubag TU Balai Gakum LHK Wilayah Papua).

Selanjutnya, Musmitrah Idris (BPLHK Makassar); Mining Maranmu (Balai PPI Sulawesi), Wakit Hasyim (Balai PPI Sulawesi), Lukas Tangalobo (BPSKL Sulawesi), Sugeng Triogo (BPHP XIII), Marten Rappang (Balai PSKL Sulawesi), Sukman Patiung (BPKH VII).

Hadir saat pelantikan diantaranya Pejabat Tinggi Madya Lingkup KLHK, Staf Khusus Menteri LHK, Tenaga Ahli Menteri LHK, Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama lingkup Kementerian LHK.